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第３学年だより 県北中学校
№７ ３年

平成３０年 ５月 25 日 文責 蓬田ひろ子

テストの反省を次にいかそう！
中間テストが終わりました。来週は答案が次々返却されます。３年生になって初めての定

期テストは，納得のいく結果が得られたでしょうか。点数だけでなく，何ができて何ができ
なかったのかをしっかり復習し，これからの学習に生かしてください。また、自分の家庭学
習や授業への取り組みもしっかり振り返り、期末テストに向けてまた頑張っていきましょう。

□どれだけ時間をかけて学習しましたか。 努力
□毎日の授業に真剣に取り組んでいますか。 集中
□テストが終わった後，間違ったところをやり直しましたか。 反省

期末テストは，約１ヶ月後の６月２６日（火）です。
テスト教科は５教科（国語・社会・数学・理科・英語）

中体連に向けて 伊達支部中体連
大会

伊達支部中体連大会が行われます。１年生の時か ６月５日（火）
らこれまでの約２年間、打ち込んできた部活動の集 ６日（水）
大成とも言える大会です。残された練習時間を大切
にし、悔いのない取り組みをしてほしいと思います。

また、吹奏楽部は７月の吹奏楽コンクール県北大会に向けて頑張って下さい。

そのためにまずは、健康管理、そして日々の生活の中で、自分に負けない強い気持ちを持
って、学校生活を送ることが大事です。『勝負はコートの外にあり』とよく言われます。毎
日の意識や自覚、目標に向かって努力する姿勢などを大切にしていきましょう。

＜１学期 第７週の行事・予定＞

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事予定 スタプロ 下校時刻

５／２８ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 会議のため部活動な 社会 １６：００
し ２０

２９ 火 火１ 火３ 火４ 火５ 火６ 月６ 数学 １８：３０
２０

３０ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６ 理科 １８：３０
２０

３１ 木 木１ 木２ 木３ 木４ 総合 総合 英語 １８：３０
２０

６／ １ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 壮行 英語検定 壮行会 国① １８：３０
会 アルバム撮影 復習

☆５／２８（月）～６／１（金）は、衣替え準備期間です。

６／４（月）からは衣替え完全 実施です。準備をお願いします。
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～県北陸上大会に参加して～

２日間陸上大会に参加して思ったことは、周りのレベル 陸上参加しての感想は、結果はあまり良くなかったけれ

の高さです。僕は４００Mに出場しましたが、周りのスピー ど、他の学校には絶対負けないという強い気持ちで、県

ドには驚かされました。また、応援も一人ひとりがしっかりと 北中のみんなと頑張っていたのがとてもいいなあと思いまし

声を出して応援していたので、すごかったです。この２日間 た。自分もリレーの選手として、 後まであきらめずに頑張

繫で学んだ事をこれからの学校生活に生かして生きたいで れたので良かったです。今回の経験を、常設部の方に

す。 阿部 げて頑張っていきたいです。 実沢

僕は８００Mに出場しました。 初は緊張して、招集時 僕は１年の時から毎年特設陸上に参加してきました。

間で待っているときに足が震えてがちがちにでした。いざス 前回のリレーでの反省を生かして４走として頑張って走り

タートの場所に立つと、応援してくれる声が聞こえたり、ス ました。結果を残すことはできなかったけれど、チームで協

タート直前の静けさなど、これが選手の人が感じる風景だ 力して精一杯頑張れたので良かったです。特設陸上部

と、初めて知りました。自分の持っている力を出し切ること で学んだ事をここで終わりにせず、普段の生活や部活動

ができたので良かったです。 菊田 で生かしていきたいです。 佐藤

私は２００Mに出て、予選を通過し、準決勝に行くこと 県北陸上大会に参加して、とてもいい経験ができたと

ができました。でも、準決勝では自分の思ったような走りが 思います。私は２，３年の１５００Mに出場しました。今年

できず、予選より１秒近くタイムが遅くなってしまいました。こ は目標タイムを設定し、見通しを持った状態で大会に臨

の悔しい思いを忘れず、中体連では悔しい思いをしないよ みました。そのおかげで、目標タイムを達成することができま

うに、一日一日の練習をもっと大事にしていきたいです。 した。目標を持つことは大事だと強く思いました。今回の経

吉田 験を常設の部活動に生かしていきたいと思います。

武田

私は、 後の陸上大会でリレーに出場しました。３年 １日目はリレーに参加しました。 後の陸上大会だった

間特設陸上をやってきましたが、今回初めて競技に出場 ので、自分のすべての力を出し切ることができました。たっ

しました。私は緊張して、バトンをもらう手が逆になってしま たの１００Mですが、自分なりにベストな走りができたと思い

いましたが、自分がやってきた練習での走りを生かしてバト ました。 後の陸上大会では、自分が走りたかったリレー

ンを渡せたので良かったです。入賞はできませんでしたが、 で終われたので良かったです。２日目は、応援やサポート

気持ちを切り替えて、次に進んでいきたいです。 がしっかりできました。この経験を今後に生かしていきたいで

松浦 す。 村上

教育実習生からのメッセージ
県北中の先輩でもある2人の教育実習生から、

３年生に向けてのメッセージをいただきました。

3週間という短い間でしたが、皆さんから多くのことを学ぶことができ
ました。中学時代はあっという間です。やりたいことに挑戦し、後悔し
ないよう楽しく過ごしてほしいと思います。中学時代に悩んだり、乗り
越えた経験はこれからのみなさんの人生にプラスになります。3週間あ
りがとうございました。 鈴木 千尋さん

教育実習に来る前は、とても不安でした。自分のころの県北中とは違い、生徒の皆さんがほんとうに純
朴で、毎日昇降口やろうかで挨拶をしてくれて、とてもうれしかったです。県中を卒業してから、県中がと
てもいい学校だったと思うはずです。悔いの残らない中学校生活を過ごして下さい。3週間ありがとうござ
いました。 久田 あかりさん


